

# *La Colombie réitère que les Cubains qui se trouvent illégalement dans ce pays seront rapatriés*

---



Bogota, 4 août, (RHC).- Le directeur du Service de Migration de la Colombie, Christian Krüger, a assuré que les Cubains qui se trouvent illégalement dans la ville de Turbo depuis quelques jours seront rapatriés à Cuba s'ils ne quittent pas de leur propre gré cette ville colombienne.

Les autorités colombiennes attendent un ordre de la justice pour rapatrier près de 2 000 Cubains coincés dans cette ville portuaire d'Antioquia et qui veulent rejoindre les États-Unis.

84 Cubains ont décidé de quitter volontairement la

Colombie après le refus des autorités de ce pays de les transférer au Mexique, comme ils le souhaitaient.



**Radio Habana Cuba**